

## Wakili Bupati, Boyke Sitinjak Hadiri Natal GBI Huhilsing

Arlendi Situmorang - [INDRAGIRIHULU.OPINIPUBLIK.ID](http://INDRAGIRIHULU.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 3, 2021 - 00:06



INDRAGIRI HULU - Bupati Indragiri Hulu (Inhu) Rezita Meylani Yopi, S.E. yang diwakili oleh Inspektur Boyke D. E. Sitinjak menghadiri perayaan Natal Gereja Bethel Indonesia (GBI) Wilayah Inhu, Inhil, Kuansing (Huhilsing) di Gedung Dang Purnama Rengat, Kamis (2/12/21).

Dalam sambutan Bupati yang disampaikan oleh Boyke mengucapkan selamat natal bagi seluruh umat GBI wilayah Huhilsing. Kiranya pimpinan dan kasih

karunia Tuhan selalu menjadi pedoman bagi seluruh umat kristen dalam melaksanakan aktifitas sehari-hari dan dalam pelayanan ditengah-tengah masyarakat yang majemuk.

Mari bersama-sama menjalin kasih sehingga tercipta persaudaraan yang erat. Saling menghormati dan hidup damai tanpa mempersoalkan latar belakang suku, agama,ras dan antar golongan, tetapi bersatu padu merajut perbedaan untuk cita-cita kesejahteraan, kedamaian dan persatuan Indonesia.

"Semoga dengan natal ini kita bisa menjadi contoh bagi orang lain untuk saling menghormati dan hidup berdamai dengan semua pihak," harapnya.

Rezita juga mengingatkan kepada seluruh jemaat yang merayakan natal supaya tetap mentaati protokol kesehatan dalam ibadah dan perayaan karena pandemi Covid-19 belum berlalu.

Untuk mengantisipasi goncangan varian baru Covid-19 yang sedang terjadi di sejumlah negara eropa dan bagian dunia lainnya, pemerintah telah mengeluarkan Surat Edaran Kementerian Dalam Negeri tentang aturan bepergian dan berkumpul pada 24 Desember [2021 - 2 Januari 2022](#).



Pada kesempatan itu, Bupati juga memberikan bantuan kepada panitia Natal GBI Huhilsing yang penyerahannya diwakili oleh Kabid Keperawatan RSUD Indrasari Rengat, Evy Irma Junita Manurung.

Ketua Panitia Natal Pdt. Manubut Situmeang mengucapkan terima kasih kepada Bupati Inhu beserta jajarannya yang telah mendukung sepenuhnya sehingga perayaan natal GBI Huhilsing dapat terlaksana dengan baik.

Sementara itu, Ketua GBI Wilayah Huhilsing, Pdt Frengky Maningkas mengucapkan terima kasih atas kehadiran rombongan Pemkab Inhu dalam perayaan Natal tersebut. "Terima kasih kepada Bupati atas fasilitas gedung dan

dukungan lainnya yang telah diberikan kepada kami," ucap Pdt. Frengky.

Turut hadir Kadis Kominfo Jawalter S, dari Dinas Sosial Omega A. Deliana, dari Dinas PMD Berkat Panggabean, dari Kesbangpol Esau Sigiro dan Ketua GAMKI Inhu Binton Simanungkalit. (Arlendi)